



Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung erscheint wochentlich zweimal, Donnerstags und...

Vertriebspreis: Jede Nr. 2.-, 67% 1/2 wochl. Einzel-Exemplar 2.50 und 10% wochl. die Zeit...

Berliner Tageblatt

Nr. 74 - Ausgabe A Nr. 41 Ausgabe für Berlin u. Umgegend Nr. 74 Dienstag, 10. Februar 1920 49. Jahrgang

Wie Poincaré und Lardieu das Rheinland forderten.

Aus den Tagen der Friedenskonferenz. Enthüllungen des 'Matin'.

Im 'Matin' vom 5. Februar schildert Herr Stéphane Lauzanne, der Chefredakteur des Blattes, wie es kam, daß wir - die Franzosen - noch auf dem linken Rheinufer sind...

dem man heute übermäßige Nachgiebigkeit gegenüber den amerikanischen Theorien wahrnimmt. Nach Poincaré, fordert Herr André Lardieu, daß Frankreich trotz des 'Pactes', wenigstens als zeitweiliges Pfand die Rheinprovinzen behalte...

Als die französische Regierung dann an diesem Beschlusse vom 14. März teilnahm, wurden Wilson und Lloyd George allmählich weich, und im Friedensvertrage wurde die Besetzung der Rheinlande für eine bestimmte Dauer, mit etappenweiser Räumung, je nach Erfüllung der Friedensbedingungen durch Deutschland, ausgeprochen...

Die Haltung Lloyd Georges.

Die Liste ohne Zustimmung der britischen Regierung hergestellt.

(Telegramm unseres Korrespondenten.)

Die 'Daily Chronicle', die als Organ des Ministerpräsidenten gilt, führt in Besprechung der Liste der von Deutschland auszuliefernden Personen u. a. aus: Es ist uns nicht bekannt, ob die nichtoffizielle Liste, die in Berlin so großes Aufsehen hervorgerufen hat, authentisch ist oder nicht...

Der Londoner Korrespondent des 'Journal' berichtet, was die Haltung Lloyd Georges in der Auslieferungsfrage anbedeutet, so erlasse seine Umgebung, daß er keineswegs die Absicht habe, von seinem Entschlusse, von Deutschland die Erfüllung des Friedensvertrages zu verlangen, abzugehen...

Gerechtigkeit.

Walter Schölkong, Mitglied der Nationalversammlung.

Menighenleben und Güter hat der Weltfriede gerührt in unermesslicher Fülle. Aber die Menighen sind ohnehin sterblich, und die materiellen Werte sind erst recht nicht das Höchste im Leben. Wir werden unsere Söhne belassen, so lange wir leben, aber neue Generationen werden aufstehen aus dem Muttergrob unseres Volkstums, die all die lieben Geschlechter nicht gehabt haben, die uns fehlen...

Die Haltung Lloyd Georges.

Die Liste ohne Zustimmung der britischen Regierung hergestellt.

(Telegramm unseres Korrespondenten.)

Die 'Daily Chronicle', die als Organ des Ministerpräsidenten gilt, führt in Besprechung der Liste der von Deutschland auszuliefernden Personen u. a. aus: Es ist uns nicht bekannt, ob die nichtoffizielle Liste, die in Berlin so großes Aufsehen hervorgerufen hat, authentisch ist oder nicht...